

# 前週例会（9月7日）レポート

## 会長報告

○本年度、初めての移動例会は、通常の例会と違いまして非常に和やかというか和気藹々とした会を行いたいと思います。本年度は、私の方針で1回増やしまして移動例会3回・クリスマス家族例会を含めて合計4回、ボワ・エ・デュボンさんで行いたいと思います。木場さんよろしく願い致します。



## 幹事報告

○例会臨時変更のお知らせ

月 日	曜	クラブ名	例会場	→	月 日	曜	場 所	時間
9月14日	火	観音寺東RC	観音寺グランドホテル	→	9月14日	火	時間変更	18:30
9月16日	木	高 松 R C	リーガホテルゼスト高松	→	9月16日	木	(株)三越高松	18:30
9月30日	木	丸 亀 R C	丸亀プラザホテル	→	9月30日	木	中津万象園	18:30

## 卓話

○「スマートフォンの現状について」 出席委員会 委員長 上村陽介君

世の中に、携帯電話が1億2千万台くらい日本で普及しておりますが、この頃、スマートフォンというものがテレビなどニュースで目にするようになってきていると思います。携帯電話とスマートフォンの違いは、携帯電話はメーカー側が用意したものしか使えないのに対し、スマートフォンは、自分が自由に使えるように後から色々なアプリケーションを追加でき、機能が拡張できるようになっています。今後は、スマートフォンが携帯電話を抜き50%以上のシェアを占めていくと考えられています。例えば、使い方も日本語を声で言うとスマートフォンが中国語の音声で通訳してくれる機能、病院を探したい場合、病院と押せば近くの病院マップが瞬時に出てくるなど、非常に役立つ機能が取り込めるようになっております。

また、最近では、WiFiという環境を使えば高速でインターネットを使える環境となっております。最近、発売されましたスマートパッドiPadは、大雑把に言えば電話機能を外したiPhoneを大きくしたもので、ポケットWiFiを利用すればノートパソコンの代わりとして使える機能を持ったタブレット型端末です。このように通信のインフラが整ってきたのとコンテンツが増えてきて非常に便利な世の中になってきております。



## 雑学事典

Q「七面倒くさい」といいますが、数ある数字の中で、なぜ“七”なの？

A 英語では“ラッキー・セブン”などといい、七は縁起のいい数字と考えられていますが、国によって数字のイメージもさまざまです。同じ七でも、中国ではあまりよい意味では使われません。七は割り切れない数字ですし、きりのいい十にも遠いので、中途半端な感じを与えるからです。ですから「七転八倒」というように、悪いことの強調によく使われます。「七面倒くさい」も、面倒に七をつけることによって、言葉の意味を強調しているわけです。